

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711116 - ALANG RAIHAN MAJID

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	untuk pemeriksaan fisik thorax post, sudah baik dan sesuai, thorax anterior, jangan lupa palpasi thorax anterior superfisialis dl, sbkm cek fremitus atau pengembangan paru, untuk palpasi ictus cordis jangan lupa dilakukan. jangan hanya inspeksi ictus. untuk auskultasi jantung, jangan lupa saat auskultasi ictus dengan corong, cek lub dub nya, dengan sambil mengecek nadi pasien/pegang pergelangan tangan pasien. untuk palpasi area jantung, cukup palpasi ictus saja, tidak palpasi katup tidak apa2 nanti pemeriksaan katupnya di auskultasi..
PEMASANGAN EKG	lead V1 terlalu ke bawah. tidak meminta pasien untuk tdk berbicara dan tdk bergerak. blm cuci tangan setelah pelepasan EKG.
PEMASANGAN KATETER	KATETER PEREMPUAN Informed consent: cukup baik dan lengkap, Persiapan pasien: jangan lupa meminta pasien untuk rileks, saat melakukan tindakan jangan lupa izin dulu dengan pasien dan meminta pasien rileks dengan menarik napas.
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Informed consent kurang lengkap // Pasien tidak disuruh mengosongkan kandung kemih ? // Belum memeriksa status generalis pasien // Pasien belum dipersilahkan berbaring dalam posisi yang rileks // Belum menghangatkan tangan setelah cuci tangan // Belum inspeksi Costovertebra // Tidak melakukan inspeksi suprapubik ? // Ada 17 suara peristaltik ? maksudnya gimana ya mas ? // Belum inspeksi suprapubik // Teknik auskultasi sudah OK // Teknik perkusi penentuan batas hepar tidak tepat karena pasien belum disuruh menarik nafas // Teknik palpasi dalam tidak tepat // Teknik palpasi bimanual ginjal sudah OK // Pemeriksaan ketok ginjal sudah OK // Belum melaporkan hasil pemeriksaan ketok ginjal
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	persiapan pasien kurang lengkap ya, tidak menyebutkan alat2 yg diperlukan, pelaporan inspeksi luar tidak lengkap, apakah inspeksi luar tidak perlu pake lampu? telat menyalakan lampu
PEMERIKSAAN LEHER	IC: ok, cuci tangan sebelum: +sesudah+ (sebaiknya setelah pegang pasien ya bukan setelah edukasi), persiapan alat:ok, ispeksi: ok, palpasi:ok, auskultasi:ok, lifonodi: saat di oksipital dan deep cervical tetap gunakan 3 jari ya jangan jempol karena bisa bias dengan denyutan arteri radialis pemeriksa dan luas penampangnya yang lebih sempit.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	yakiin gak ada benjolan di payudara kah dek? cara palpasinya masih kurang smooth n gentle yaa.. jadi gak keraba kalo disitu ada benjolan. saat menanyakan nyeri atau tidak, cukup disampaikan aja diawal kepada pasien (jika tidak nyaman atau nyeri bisa disampaikan) tidak erlu setiap palpasi selalu tanya "nyeri gak bu?". Rujuknya ke Sp.B yaa dek, bukan keSp.D. semangaaat belajar lagi
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pengecatan: pelajari definisinya, yaitu identifikasi bakteri gr + atau - berdasarkan komposisi komponen peptidoglikan pada dinding sel nya // cuci tangan : yg setelah tindakan belum dilakukan